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Jorginho Mello faz balanço dos 6 meses de gestão

Não há crise aviária em SC

Piso da enfermagem

Mobilização OAB/SC

O Governador 
Jorginho Mel-
lo (PL) percor-
reu, ontem, di-

versas emissoras de rádio 
e televisão falando sobre 
o balanço dos primeiros 
seis meses de seu man-
dato. Como não poderia 
deixar de ser, os principais 
temas foram abordados, 
como o programa Univer-
sidade Gratuita, recente-
mente aprovado na Alesc, 
o projeto para zerar a fila 
de cirurgias eletivas nos 
primeiros seis de governo, 
a situação das rodovias e 
infraestrutura catarinense, 
além do orçamento e arre-
cadação do governo, com 
o Plano de Ajuste Fiscal de 
Santa Catarina (Pafisc) e 
reforma tributária.  

Sobre as contas do Es-
tado, ele disse que a Se-
cretaria de Estado da Fa-
zenda está tendo trabalho, 

fazendo economia, para 
que possam fechar o ano 
no azul. A ideia é que, até 
dezembro, sejam econo-
mizados R$ 2,1 bi e, para 
isso, estão sendo tomadas 
as medidas necessárias.

Recentemente, passou 
pela Assembleia o valor 
de R$ 48,8 bi com a Lei de 
Diretrizes Orçamentárias 
(LDO). Para atingir esse 
montante, Jorginho con-
fessou que foi feita uma 
projeção bem otimista, 
contando com a reação da 
economia. Para ele, isso 
se dará através da melho-
ria das estradas, internet, 
investimento em energia 
entre outras ações que 
serão atrativo para novas 
empresas virem se insta-
lar no Estado. Inclusive, a 
melhoria dos aeroportos, 
projeto apresentado nas 
últimas semanas, também 
tem esse viés. 

Outro tema abordado 
em todas as entrevistas 
que o Governador deu foi 
a infraestrutura estadual, 
mais especificamente, as 
rodovias e obras que es-
tariam suspensas por fal-
ta de repasse de verba. O 
governador foi enfático ao 
afirmar que o programa 
Santa Catarina Levada a 
Sério está em andamen-
to e que ele já visitou 17 
regionais, conversou em 
particular com os prefei-
tos dos municípios, para 
saber quais as prioridades 
deles e explicou como será 
a continuidade de cada 
uma. Até o final deste mês, 
o governador terá conver-
sado com os 295 prefeitos 
de Santa Catarina.

Jorginho falou ainda 
sobre sua relação com o 
Governo Federal e a ine-
legibilidade do ex-presi-
dente Jair Bolsonaro, que 

o fato tornou Bolsonaro 
ainda mais forte.

A Coluna entrevistou 
o governador e trará mais 
detalhes deste balanço do 
Governo na próxima edi-
ção da Pelo Estado Entre-
vista.

Com números altís-
simos de exportação de 
frango para o Japão - fo-
ram R$ 770 milhões so-
mente este ano - Santa 
Catarina vive a expecta-
tiva de reverter a decisão 
do país em suspender a 
compra da carne de fran-
go do Estado pelos próxi-
mos 28 dias. O Governa-
dor Jorginho Mello (PL) 
esteve na última terça-fei-
ra, 18, em Brasília, apre-
sentando ao ministro da 
Agricultura, Carlos Fáva-
ro, o sistema sanitário de 
proteção animal e todos 

os protocolos seguidos 
para eliminação do foco 
identificado no último 
sábado. A preocupação 
do governador é provar 
que não existe uma crise 
aviária no Estado e que 
continuamos aptos a ex-
portar uma carne de ex-
celência para o mercado 
exterior. 

Ontem, o governador 
recebeu o embaixador do 
Japão em Florianópolis 
com o mesmo propósito 
e está confiante que a bar-
reira será quebrada logo 
nos próximos dias.

Esta semana, a Fede-
ração de Consórcios, As-
sociações de Municípios 
e Municípios de Santa 
Catarina (FECAM) en-

caminhou ao Tribunal de 
Contas do Estado (TCE/
SC) dois documentos so-
bre os pisos do magistério 
e da enfermagem, com os 

posicionamentos da ins-
tituição. A federação quer 
que o TCE reconsidere a 
determinação pela obri-
gatoriedade no pagamen-

to do piso, por entender 
que ela é inconstitucio-
nal, uma vez que não 
existe uma lei federal que 
obrigue o pagamento.

A presidente da OAB/
SC, Claudia Prudêncio, 
vem promovendo uma 
sequência de encontros 
para apresentar o relató-
rio sobre a Reforma Tri-

butária e seus impactos 
na advocacia. Esta sema-
na, os encontros foram 
com a senadora Ivete da 
Silveira (MDB) e o sena-
dor Jorge Seif (PL). Na 

última terça-feira, o se-
nador Esperidião Amin 
também recebeu o rela-
tório, desenvolvido por 
uma comissão especial da 
OAB/SC. A entidade está 

mobilizada e trabalhando 
neste tema desde o dia 7 
de julho, quando o proje-
to de Reforma Tributária 
foi aprovado pela Câmara 
dos Deputados.

Estado
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LS INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE MADEIRAS LTDA. 

CNPJ 07.759.352/0001-74 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 

 

O Sócio Administrador da LS Indústria e Comércio de Madeiras Ltda., convoca a 

Assembleia Geral Extraordinária, a ser realizada no dia 11 de julho de 2023, na Rodovia 

Aléssio Gadotti, nº 5162, Galpão 02, Centro, no município de Dona Emma/SC, CEP 89.155-000, 

em primeira convocação às 09h00, em segunda e última convocação às 09h30min, com a 

seguinte ordem do dia: 

 

• apresentação do balanço especial com data de 05.11.2022, em razão do falecimento do 

sócio Luciano Mafassoli para fins de apuração dos haveres em favor dos herdeiros; 

• pagamento aos herdeiros da apuração dos haveres pelo saldo do balanço especial, 

respeitando a Cláusula Décima Segunda do contrato social; 

• aprovação e alteração do contrato social com a manutenção das cotas do sócio 

administrador para fins de registro junto à Junta Comercial do Estado de Santa Catarina; 

• outros assuntos de interesse da sociedade. 

 

Em obediência ao artigo 1.074 do Código Civil (Lei Federal n. 10.406, de 10 de janeiro de 

2002), a Assembleia Geral Extraordinária se instala, em primeira chamada, com 3/4 (três 

quartos) do capital social e, em segunda, com qualquer número. 

Os sócios, herdeiros e/ou sucessores que não puderem comparecer na data e no horário 

marcados poderão se fazer representar por procuradores devidamente constituídos através de 

outorga de mandato, com especificação precisa dos poderes e dos atos autorizados. 

 

Dona Emma/SC., 28 de junho de 2023. 

 

Sidnei Del Sent Fontana 

Sócio Administrador 

MUNICÍPIO DE DONA EMMA – SC
RETIFICAÇÃO DE AVISO DE LICITAÇÃO
PROCESSO LICITATÓRIO Nº. 39/2023

CONCORRÊNCIA PÚBLICA
CONCESSÃO DE USO DE BEM PÚBLICO 

O Município de Dona Emma, inscrito no CNPJ sob nº. 
83.102.426/0001-83, de conformidade com a Lei Fede-
ral nº. 8.666/93, de 21 de junho de 1993; torna público 
que, às 09:30 horas do dia 21 de agosto de 2023, em sua 
sede à Rua Alberto Koglin nº. 3493, realizará processo 
licitatório objetivando a Concessão para a exploração 
comercial de bar e lanchonete do Ginásio de Esportes 
Prefeito Valdemar Jumes pertencente ao Município de 
Dona Emma. O edital completo encontra-se disponível 
no site: www.donaemma.sc.gov.br. Quaisquer informa-
ções a respeito serão prestadas pelo Setor de Compras 
e Licitações da Administração Municipal de Dona Emma, 
em dias úteis, no horário de expediente das 8 às 12 e das 
13:30 às 16:30 horas, através do telefone (47) 3364-2828, 
ou pelo e-mail compras@donaemma.sc.gov.br..

Dona Emma (SC), 17 de julho de 2023.

Nerci Barp
Prefeito Municipal
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